
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer  informações sobre as ações de segurança urgentes a 
serem implementadas na Escola Zélia de Castro Marques, com foco na 
proteção dos alunos, servidores e do patrimônio escolar.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, no sentido de 
obter informações detalhadas sobre as ações de segurança urgentes a 
serem  implementadas  na  Escola  Zélia  de  Castro  Marques,  com  a 
finalidade  de  garantir  a  segurança  de  seus  alunos,  servidores  e 
patrimônio.

1. Quais são as ações de segurança previstas para a Escola Zélia de 
Castro Marques, considerando a necessidade imediata de proteção 
do ambiente escolar?

2. Existe um planejamento específico de patrulhamento para a área 
da escola?  Caso positivo,  qual  é  o  cronograma de atuação da 
Secretaria  Municipal  de  Defesa  e  Mobilidade  Urbana  para  essa 
região?

3. Quais medidas emergenciais estão sendo adotadas para reforçar a 
segurança  da  escola,  especialmente  diante  do  aumento  de 
invasões e da crescente preocupação com a integridade física dos 
alunos, servidores e patrimônio escolar?

4. Quais ações estão previstas para o primeiro semestre de 2025, 
com foco na segurança da Escola Zélia de Castro Marques?

Ademais, solicito que sejam encaminhados documentos comprobatórios 
das ações planejadas e/ou em execução.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 01 de abril de 2025. 

Franciane Miranda 
Vereadora – PL
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